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«Devo dare merito ad 
Andrea Tremaglia e al coordina-
mento provinciale di Fratelli 
d’Italia di aver lavorato bene, ot-
tenendo la disponibilità di un ot-
timo candidato per la città di 
Bergamo. Ovviamente ne discu-
teremo con gli alleati». Il soste-
gno al nome di Andrea Pezzotta 
arriva direttamente dalla coor-
dinatrice regionale di Fratelli 
d’Italia, Daniela Santanché. Fi-
no a ieri, il partito era stato «co-
pertissimo» sui propri poten-
ziali candidati per Palazzo Friz-
zoni, da portare al tavolo della 
coalizione. Nei giorni scorsi pe-
rò l’ipotesi-Pezzotta aveva co-
minciato a circolare. E ieri il se-
gretario provinciale di FdI, An-
drea Tremaglia, ha formalizzato 
ai «colleghi» Fabrizio Sala (Le-
ga) e Umberto Valois (Forza Ita-
lia) il nome che i meloniani pro-
pongono alla coalizione: quello, 
appunto, dell’avvocato ed ex as-
sessore della Giunta Tentorio. 

Questo non significa che Pez-
zotta sia in automatico il candi-
dato del centrodestra: la scelta 
avverrà a livello di coalizione, 
«non ho mai posto e non pongo 
veti», dice Tremaglia, che co-
munque guida oggi il primo par-
tito della coalizione. 

«In questi mesi abbiamo in-
contrato tante persone, con ot-
timi profili, che hanno dato la lo-
ro disponibilità: sia tesserati di 
FdI, sia civici – dice Tremaglia –. 
Stiamo offrendo alla coalizione 
un nome per unire, non per met-
tere la bandierina. Mi permetto 

FdI: «Il nostro candidato è Pezzotta»
Palafrizzoni. Tremaglia ufficializza agli alleati la proposta: «Profilo civico e moderato». Santanché: «Ottimo nome, 
bene che si confrontino i livelli provinciali dei partiti». Forza Italia: «Autorevole, noi portiamo al tavolo i nostri»

di dire che è una scelta anche ge-
nerosa: Pezzotta è un civico ve-
ro, pur venendo da una storia 
che fa riferimento al centrode-
stra. E ha un profilo moderato, 
che può aiutarci ad aprire a quei 
mondi di centro che, nelle ulti-
me tornate, abbiamo visto anda-
re su Giorgio Gori. Elena Carne-
vali è una candidata molto vali-
da, ma è una figura espressa-
mente di sinistra». 

E se fino a ieri il mantra sul can-
didato sindaco era «aspettiamo il 
tavolo regionale», ora Tremaglia 
prova a rovesciare la prospettiva: 
«Arrivati a novembre, se come 
partiti a livello locale ci mettiamo 
d’accordo su un candidato, credo 
che ci sia modo di chiedere ai no-
stri “superiori” di accelerare. 

Adesso che tutte le carte sono sul 
tavolo, a livello locale nessuno ha 
più scuse. Cominciamo a lavora-
re il più possibile insieme: sono si-
curo che troveremo una sintesi 
rapidamente». «Bene che se ne 
parli a livello provinciale» anche 
per la stessa Santanché: «L’alle-
anza è solida, esprimeremo i can-
didati migliori al di là delle appar-
tenenze», aggiunge.

  Sembra che un incontro po-
trebbe concretizzarsi già per la 
fine di questa settimana. Pezzot-
ta, dal canto suo, conferma «la di-
sponibilità, che intendo con spi-
rito di servizio». Disponibilità le-
gata all’ok «dell’intera coalizione 
dei centrodestra: è giusto che sia-
no i partiti a confrontarsi».

La Lega (che da subito aveva 
lasciato intendere di puntare su 
altre partite, più che su quella 
cittadina) promuove l’ipotesi 
Pezzotta e sembra dare i giochi 
per quasi fatti: «È un profilo che 
per noi va bene, di alto livello, 
che funziona sulla città» com-
menta il segretario provinciale, 
Fabrizio Sala. 

Anche Umberto Valois, coor-
dinatore di Forza Italia, parla di 
«candidato autorevole e profes-
sionista stimato», ma ribadisce 
che gli azzurri porteranno al ta-
volo i loro tre nomi (Alessandra 
Gallone, Carlo Saffioti, Gian-
franco Ceci) «altrettanto auto-
revoli». Credo che sia giusto 
coinvolgere i livelli cittadini dei 
partiti. La scelta cadrà sulla per-
sona con più possibilità di vince-
re, al di là delle appartenenze». 
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n L’avvocato è 
disponibile, «con 
spirito di servizio», 
se ci sarà l’ok 
di tutta la coalizione

L’avvocato Andrea Pezzotta è il nome proposto da Fratelli d’Italia per Palafrizzoni

Chi è

Classe 1957
Già assessore
con Tentorio

Classe 1957, noto avvocato 

penalista, Andrea Pezzotta è il 

nome che Fratelli d’Italia propo-

ne agli alleati per Palafrizzoni. 

Non ha mai avuto (e non ha oggi) 

tessere di partito, ma è ricono-

sciuto come figura vicina al 

centrodestra. A Palafrizzoni è 

stato dal 2009 al 2014, da asses-

sore all’Urbanistica (in quota 

all’allora Pdl) nella Giunta guida-

ta da Franco Tentorio. «Ho inte-

so quell’esperienza come servi-

zio, non ho mai cercato una 

carriera politica. E con lo stesso 

spirito di servizio ho dato ora la 

mia disponibilità», dice. È sposa-

to e padre di due figli.

mo concentrando prima di 
tutto sul programma». 

Per elaborarlo sono all’ope-
ra sette tavoli tematici che ap-
profondiscono temi come mo-
bilità e trasporti, pianificazio-
ne urbanistica, turismo, istru-
zione, terzo settore, commer-
cio e attività produttive, sicu-
rezza e politiche di genere. 
Dopo il congresso provinciale, 
in programma per domenica,  
Azione celebrerà a gennaio 
quello regionale.
F. Mor.

zionale l’esperienza stia di fat-
to franando (è di ieri la notizia 
dell’accordo sul «divorzio» al 
Senato tra esponenti di Azio-
ne e renziani). E l’intenzione, 
ribadita da Musitelli, è di pre-
sentarsi alla corsa per Palazzo 
Frizzoni con un candidato di 
area, alternativo a centrode-
stra e centrosinistra. 

«Stiamo lavorando al no-
stro progetto con Italia viva e 
Liberaldemocratici europei-
sti – conferma –. Per noi è pre-
sto per parlare di nomi: ci stia-

le Gandolfi. Ad oggi gli iscritti 
ad Azione in provincia di Ber-
gamo sono circa 250. Hanno 
diritto di voto al congresso 
tutti i tesserati, fino al giorno 
precedente alla data fissata. 
Eventuali nuove adesioni fino 
a sabato saranno quindi co-
munque valide. Oltre al segre-
tario, verrà eletto un direttivo 
di 40 componenti. 

Da tempo Azione è al lavo-
ro, con gli alleati, per costruire 
un Terzo polo a livello provin-
ciale, nonostante sul piano na-

saggio ne diventerà quindi for-
malmente il segretario. Sarà 
lui dunque a illustrare la mo-
zione congressuale, ma anche 
a fare il punto su come il parti-
to sta lavorando sul territorio. 
È prevista la presenza tra gli 
altri del segretario regionale 
Fabrizio Benzoni, della sena-
trice Mariastella Gelmini e del 
consigliere regionale Massi-
mo Vizzardi. Invitati per un 
saluto anche il sindaco di Ber-
gamo Giorgio Gori e il presi-
dente della Provincia Pasqua-

Circa 250 iscritti
Domenica attesa anche 

Gelmini. L’attuale referente

è l’unico candidato alla guida 

del partito provinciale

L’appuntamento è 
per domenica mattina dalle 9, 
alla Casa del Giovane. 

Azione va al congresso pro-
vinciale: l’unico candidato alla 
guida del partito centrista è 
l’attuale referente, Adriano 
Musitelli, che con questo pas-

Azione   a congresso, Musitelli corre da segretario

Adriano Musitelli

ministro Calderoli per il grande 
lavoro di coinvolgimento e col-
laborazione su questo tema, co-
sì come al presidente di com-
missione Francesco Silvestro. 
Come Lega ci riteniamo soddi-
sfatti. La riforma proposta dal 
governo non spacca il Paese, co-
me qualcuno vuole credere per 
pura ideologia, ma al contrario 
punta a superare quei divari 
causati dal centralismo, secon-
do i principi di responsabilità, 
trasparenza, buona ammini-
strazione e assicurando più po-
tere decisionale al cittadino». 

Frassini (Lega)

«La commissione bi-
camerale per le Questioni re-
gionali ha espresso parere favo-
revole all’unanimità dei pre-
senti sul disegno di legge di at-
tuazione dell’autonomia, un se-
gnale chiaro e importante per 
regalare a questo Paese una ri-
forma da troppo tempo neces-
saria». Così ha dichiarato al ter-
mine della seduta di ieri in com-
missione  la parlamentare ber-
gamasca della Lega Rebecca 
Frassini. «Un  ringraziamento al 

«Legge sull’autonomia
Bene il sì in Commissione»

pubblico, Marzia Marchesi. 
Un’operazione, questa, solle-
citata a suo tempo dal consi-
gliere di minoranza Alberto 
Ribolla (Lega), che nei mesi 
scorsi aveva presentato 
un’interrogazione segnalan-
do il problema: «Lo stato di 
totale abbandono e pericolo 
della strada-svincolo non è 
certo un bel biglietto da visita 
per coloro che dall’aeroporto 
o dall’asse interurbano entra-
no in città», le parole di Ribol-
la.
D. Am. 

L’intervento

Addio alla vegetazio-
ne che invadeva pericolosa-
mente la carreggiata su en-
trambi i lati. Recentemente è 
stata infatti ripulita la strada-
svincolo che collega la roton-
da di via per Orio con via per 
Zanica. «Abbiamo effettuato 
l’intervento di sfalcio della 
vegetazione sulle scarpate 
stradali lungo il tratto della 
bretella, nelle porzioni di no-
stra competenza», ha comu-
nicato l’assessore al Verde 

Svincolo di via per Orio
ripulito dalla vegetazione

Andrea Tremaglia 

Tel. 327.7064315
info@corusitalia.it
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